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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
Bochum, den 04.08.2022 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 14. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 17. August 2022 

 

Sachstand geplante Nachbesserung Rats-TV 

 

Die Verwaltung gibt in der Antwort auf unsere Anfrage (Vorlage 20220248) an, dass 

„für die Aufzeichnungen (…) die Möglichkeit zur niederschwelligen Anwahl der 

Tagesordnungspunkte per „Sprungmarken“ vorgesehen (ist). Hierzu laufen derzeit 

die erforderlichen Abstimmungen mit dem Auftragnehmer.“ Seit der Antwort hat der 

Rat noch viermal getagt. Eine niederschwellige Anwahl der Tagesordnungspunkte ist 

beim Rats-TV weiter nicht möglich. 

 

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt an: 

 

1. Wie ist der Sachstand bei den „erforderlichen Abstimmungen mit dem 

Auftragnehmer“? 

 

2. Was erschwert die zeitnahe Umsetzung des Updates beim Rats-TV? 

 

3. Bis wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen? 

 

Gültaze Aksevi / Horst Hohmeier 

Fraktionsvorsitzende 

An den Oberbürgermeister 

Herrn Thomas Eiskirch 

 

im Rat der Stadt Bochum 

 
BVZ/Rathaus, Raum 2060 
Gustav-Heinemann-Platz 2-6 
44777 Bochum 
 
Telefon:  0234 – 910 1295 / -1296 
Fax:  0234 – 910 1297 
eMail:  linksfraktion@bochum.de 
Internet:  linksfraktionbochum.de 


